

## 残暑お見舞い申し上げます。！！

高知・四万十市で41度の記録的な高温となるなど、今年の夏は、「千年に一度の猛暑」とも言われています。

夏季休業に入っても生徒たちは、暑さに「マケズ」、クラブ活動や補習に頑張っています。先生方も、各教科の研修会やクラブの公式戦・練習試合の生徒引率と忙しい日々を送っています。そうはいつてもこの暑さ、運動部の練習では脱水症状や熱中症との闘いです。各クラブとも給水や休養の時間をとったり、練習方法を工夫したりと例年以上に安全管理に注意をしています。中には、高野山で練習試合をしたり、龍神で合宿を実施したクラブもありました。



秋の涼風が待たれます。

## 人権・平和学習

8月6日の登校日に世界的パフォーマー「ちゃんへん」さんを招き、人権教育講演会として「あきらめない心」をテーマにお話していただきました。

内容は3部構成でした。第1部は、世界大会でのチャンピオンにもなった「ジャグリング」のパフォーマンスを披露していただきました。



生徒たちは息をのんで神業的なパフォーマンスを楽しんでいました。

第2部は、京都府宇治市生まれの在日朝鮮人3世「ちゃんへん」さんが世界的なパフォーマーを目指されるようになった生い立ちなどについてお話いただきました。

いじめを受けたちゃんさんに、おばあちゃんが言った言葉、「自分の好きなことで一番をとりなさい」が印象に残りました。

第3部は、氏みずからが作詞作曲されたラップを披露していただきました。家族への思いがこもった迫力ある曲などに生徒たちは感動していました。

## クラブ短信—笠高生の活躍

**少林寺拳法部** 全国高校総体で飯田君が準決勝進出  
**硬式野球部**

県下高校野球新人戦（23日）で和歌山北高校と対戦し、3対2で2回戦進出。

**陸上競技部**

県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会、1年女子総合3位、7種目で近畿ユース大会出場権獲得、男子やり投げ1位 滝川、女子200m 2位 門、800m 2位 世儀、1500m 優勝 木下 3位 寺浦、3000m 2位 木下、砲丸投げ優勝 中井

**吹奏楽部**

県吹奏楽コンクールA部門で銀賞

**女子バレーボール部**

紀北地区バレーボール大会準優勝

**男子ソフトテニス部**

紀北支部予選 優勝 中川・長野ペア

**合唱部**

かつらぎ夏祭りに出演（24日）



## 防災スクール事前講習会



8月6日午後、防災スクールで一般生徒を指導する防災リーダーの事前講習会を行いました。

前半は、伊都消防本部の協力で災害時の「搬送法」の実技講習をしました。参加した、3年生24名

は、いずれも真剣に取り組み、教室で見るとも凛々しい表情になっていました。

後半は、和歌山大学防災教育研究センターの今西教授から、避難後の生活で必要となる「マイトイレ作り」や避難所生活でプライバシーを確保するための「パーティション設置」について講義を受けた後、実際に新聞紙とペットシート、レジ袋で「マイトイレ」を作りました。

また、段ボール製のパーティションは1区画分をそれぞれ各班に分かれて組み立てました。

8月29日本番での活躍が期待されます。



## ソフトボール部大健闘

11日、海南市で開かれた奈良・滋賀・和歌山三県対抗高校ソフトボール選手権大会で強豪天理高校（奈良・私学）を破り、準決勝進出を果たしました。

21日から兵庫県西脇市で開かれた、近畿公立高校大会で水口（滋賀）に3-1、綾部（京都）に7-1と勝ち進み、準決勝では高田商を2-0で破り、決勝戦に駒を進めました。23日の決勝戦では、関西随一の実力を誇る強豪 桜宮（大阪）に9-1という大差で破り、4年ぶりの優勝を果たしました。



## 9月の学校行事

8日（日）	全商英語検定
13日（金）	センター試験説明会 就職試験激励会
22日（日）	全商情報処理検定
24日（火）	体育祭予行
25日（水）	体育祭



